

Weihnachtsfeier der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim e.V. 1953

Nach der erfolgreichen Weihnachtsfeier im letzten Jahr, waren sich die Kreativen der KG „Bunte Kuh“ schnell darüber einig, dass man das bewährte Konzept beibehalten sollte. Auch die Teilnahmemöglichkeit aller aktiven Walporzheimer Karnevalisten aus Vorstand, Senat, Elferrat und großen Funken sowie Tanzgruppen sollte gleichbleiben. Der Vorstand übergab in diesem Jahr dem zweiten Vorsitzenden David Jacobs die Leitung für die Veranstaltung.

Auch in diesem Jahr konnte sich der Vorstand über die riesige Anzahl der Teilnehmermeldungen freuen!

Über 50 Walporzheimer Karnevalisten trafen sich am Samstag, den 07.12. 2024 um 17:30 Uhr auf dem Ahrweiler Weihnachtsmarkt.

Hier wurde die Gruppe vom Team um Paul Schumacher begrüßt und ausführlich betreut. Bei dem tollen Glühwein entstand schnell eine vorweihnachtliche Atmosphäre, aktuelle Neuigkeiten wurden ausgetauscht und man freute sich, mal wieder im großen Kreis aller Kooperationen etwas gemeinsam unternehmen zu können. Einige nutzten die Zeit und machten zwischendurch noch einen Rundgang über den Ahrweiler Weihnachtsmarkt.

Um 19:15 Uhr wurde die Veranstaltung in die Pizzeria „La Perla“ verlegt, wo man von der Familie Amanatidis und deren Team begrüßt wurde.

Der erste Vorsitzende Hardy Mies begrüßte die Anwesenden rund um Prinzessin Michaela II. Rietz mit Adjutantinnen Andrea Wittkopf und Hofdame Anja Bernads, sowie Jugendprinzessin Anna II. Gies mit ihrer Adjutantin Ellena Rietz. Selbstverständlich waren auch Sitzungspräsident Stefan Jacobs, Elferratsvorsitzender Michael Knickmeier und Senatssprecher Addi Ahrend mit von der Partie.

Hardy Mies stellte kurz den geplanten Verlauf des Abends vor.

Anschließend verwöhnte das Team von „La Perla“ die Walporzheimer Karnevalisten mit tollen Vor-, Haupt- und Nachspeisen.

Zum Abschluss überraschte das Team von La Perla mit einer „Runde auf's Haus“! Nahtlos ging es von dem grandiosen Essen in die Unterhaltung über.

Der vereinseigene DJ Tom Floyd – Thomas Rösch unterhielt die Gesellschaft mit weihnachtlicher Hintergrundmusik bis der Nikolaus (Senator Karl Knieps)

Erschien und über viele Geschehnisse rund um das Leben in der Karnevalsgesellschaft berichtete! Dabei wurden die Anwesenden vom Feinsten unterhalten und so manche Lachsalve halte durch den Saal.

Der Forderung des Nikolaus die Familie Amanatidis mit den Orden der Gesellschaft auszustatten, kam Prinzessin Michaela II selbstverständlich und souverän nach.

Weiterhin unterhielt Herbert Medler die Anwesenden mit einer lustigen Rede in Reimform, der so manchen zum Schmunzeln brachte!

Zur Verwunderung aller, ließ es sich auch der 2. Vorsitzende David Jacobs nicht nehmen einen munteren und unterhaltsamen Wortbeitrag vorzutragen. Nicht nur dafür, sondern auch für die tolle Organisation der Veranstaltung galt ihm der Dank aller.

Damit war das offizielle Programm der Weihnachtsfeier leider schon vorbei. Man saß aber noch bis weit nach Mitternacht in geselliger Runde zusammen und genoss den Abend in toller Atmosphäre und Geselligkeit.

Hier setzten sich auch die Gastgeber zu den Walporzheimer Karnevalisten und tauschten sich mit diesen über viele Themen aus.

Von den großen Funken waren an dem Abend dabei: Natalie Mies, Ines Weitzel, Isabella Fischenich, Kathi Cestnik. Alina Hammes, Anna Gies, Tiana Lindener und Kristina Weber;

von den mittleren Funken: Ellena Marie Rietz, Frieda Gies und Ruby Fröhlich;
vom Vorstand: Hardy Mies, David Jacobs, Anette und Martin Gotter, Alexandra Röhn, Andrea Wittkopf, Anja Bernads, Jürgen Großgart, Herbert Medler, Marco Fröhlich, Michaela Rietz und Stefan Jacobs; Kassenprüfer Thomas Rösch,
vom Elferrat Michael Knickmeier, Erika Wolf, Jan-Eric Wittkopf, Daniel Pötsch und Kiki Gölden;

vom Senat: Addi Ahrend, Brigitte Arenz, Stefanie Mies, Birgit und Franz-Josef Lanzerath, Beatix Ahrend und Angelika Groß, Astrid und Karl Knieps.

Als Partner bzw. Mitglieder waren dabei Christine Rösch, Sarah Rübenach, Jaqueline Jacobs, Natascha und Werner Gies, Herms Wittkopf, Joshua Christ und Saskia Fröhlich, Andreas Dannenbäumer, Christian Rösch, Andreas Noll und Hannah Bruckmann mit von der Partie.

Die bunte Mischung aus verschiedenen Kooperationen der Walporzheimer Karnevalisten, erlebte wieder einmal einen wunderschönen Abend und stärkten so ihr Vereinsleben und die Gemeinschaft.